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DOV’ E FINITO L’IMPEGNO DELL’AMMINISTRAZIONE MEDESE PER TUTELARE
L’AREA LIBERA DI MEDA SUD ?

 Nell'incontro con l'amministrazione comunale del 29 aprile 2019 avevamo colto nelle parole del
sindaco Santambrogio e degli assessori presenti (Bonacina e Mariani) la volontà di accogliere la
proposta di Impulsi per l'inserimento dell'area verde agricola di Meda Sud nel PLIS GruBria con
l’impegno per avviarne l'iter d’inclusione.

All’oggi, non vi è nessuna azione formale nè tantomeno nessuna comunicazione in merito.

Dal primo confronto del 29 di aprile e da una nostra seconda richiesta di incontro del
26-09-2019 il tempo è passato e non ci risulta vi sia stato neppure l’inoltro di una lettera
preliminare d'intenti all'ente parco con la quale costruire un percorso di avvicinamento e
conoscenza.

In data 17/12/019 abbiamo tuttavia rinnovato all’Amministrazione la richiesta per un momento
di confronto rispetto alle azioni allora proposte dal nostro gruppo ma ancora non v’è alcun
riscontro di merito.

Constatiamo, con amarezza, come ancora una volta si disattendano le istanze, anche quando,
paradossalmente queste richieste sono condivise e volte a tutelare un territorio e un paesaggio
che ha subito da parte dell'uomo un processo, ancora in atto, di profonda trasformazione.
Cambiamenti che hanno consumato pesantemente il suolo libero e compromesso la relazione
con l'ambiente di cui è una risorsa fondamentale.

Non conosciamo i motivi di questa inerzia.

Non sappiamo se l’amministrazione ritiene complesso l’iter visto che, con ogni probabilità,
l'individuazione di aree da aggregare al PLIS dovrebbe passare con una variante – semplificata
o ordinaria al PGT - e concluso con una deliberazione del consiglio comunale o se perchè ci
troviamo di fronte al caso di una politica che non è semplicemente in grado o non vuole di
gestire e programmare l'operatività degli uffici competenti.

Qualunque siano le ragioni, noi d'Impulsi - Sostenibilità e Solidarietà riteniamo che il Municipio
rimane lo spazio in cui i cittadini possano concretamente partecipare alla realizzazione del
proprio futuro per il fatto che si tratta del livello istituzionale non solo a loro più prossimo ma
perchè decisamente appropriato.

Certo è essenziale che le amministrazioni vadano oltre i meri annunci e le promesse che tali
rimangono e che l’Istituzione e la macchina amministrativa smettano di porsi solo come autorità
e centro di potere tradizionale, relegando la tutela dell’ambiente e degli ultimi spazi liberi quasi
a fastidiose incombenze.
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I portavoce

Gianluigi Cambiaghi

Alberto Colombo
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